

Zeitschrift: Schweizer Schule
Herausgeber: Christlicher Lehrer- und Erzieherverein der Schweiz
Band: 47 (1960)
Heft: 11

Vereinsnachrichten: Gruss und Willkomm den Delegierten des Katholischen Lehrervereins der Schweiz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gruß und Willkomm den Delegierten des Katholischen Lehrervereins der Schweiz

Dies wünscht Ihnen im Namen
des Aargauischen Katholischen
Erziehungsvereins

Der Präsident: *J. Zimmermann*

Der Aargauische Katholische Erziehungsverein freut sich, am 15. Oktober in Wettingen die Vertreter des Katholischen Lehrervereins der Schweiz anlässlich der Delegiertentagung begrüßen zu dürfen und dankt für die Ehre, die ihm damit zuteil wird.

Sie werden zusammen mit dem Aargauischen Katholischen Erziehungsverein, der gleichzeitig seine Jahresversammlung durchführt, in der größten aargauischen Gemeinde tagen, in einer Gemeinde, die mit ihrer sehenswerten Klosteranlage der ehemaligen Zisterzienserabtei tief in geschichtliche Zeiten weist, die aber gleichzeitig mit ihren Wohnblöcken und neuen Schulhäusern von zahlreichen, dringenden Gegenwartsproblemen erzählt.

Sie werden, wenn Sie durch unsren Kanton oder durch die Straßen des Tagungsortes fahren, ahnen, welche Probleme sich der aargauischen katholischen Lehrerschaft stellen, in einem Kanton, der, geschichtlich und geographisch vielgestaltig, dennoch zu einer politischen Einheit zusammengewachsen ist, und der sich gleichzeitig zu einem stark wachsenden Industriekanton entwickelt hat. Der Kanton zählte 1830 130 487 Einwohner, 1958 aber 339 200.

Möge wie einst bei der Klostergründung von Wettingen auch über der diesjährigen Tagung ein gnadenreicher Stern stehen.